

Charly Freitag nominiert

Am Mittwochabend haben die Mitglieder der FDP. Die Liberalen Beromünster Charly Freitag zuhänden der Kantonalpartei für die Nationalratswahlen im Oktober 2015 nominiert. Die definitive Kandidatenliste für die Nationalratswahlen wird die FDP des Kantons Luzern anlässlich ihrer Delegiertenversammlung am 27. Januar 2015 verabschieden.



(pbi.) Es war am Mittwochabend keine gewöhnliche Parteiversammlung der FDP. Die Liberalen Beromünster. Zwar standen in einem ersten Teil der Versammlung wie

üblich die Geschäfte der anstehenden Gemeindeversammlung vom Montag, 15. Dezember im Fokus. Diese wurden von verschiedenen Parteioxponenten erläutert und gaben zu keinen grösseren Diskussionen Anlass.

«Es wird spannend und anstrengend»

Dass die FDP Beromünster einen Kandidaten für den Nationalrat nominieren dürfe, sei «eine riesige Freude», meinte Roland Scheuber. Er führte die Anwesenden schliesslich auf die Spur des Kandidaten. Bald

war Gewissheit, was die meisten bereits vermutet hatten: Charly Freitag, Gemeindepräsident von Beromünster und seit 2011 Kantonsrat, will bei den Nationalratswahlen vom 18. Oktober antreten. Die Anwesenden Parteimitglieder nominierten Freitag mit langanhaltendem Applaus zuhänden der Kantonalpartei. Charly Freitag dankte für die Unterstützung und meinte, es gehe ihm mit seiner Kandidatur vor allem auch darum, die Partei zu unterstützen. «Es braucht uns Liberale», so Freitag weiter. «Die Vorfreude ist riesig. Es wird eine spannende und strenge Zeit.»